

Pressemitteilung

Der SEPAWA Kongress 2017 in Berlin!

Der SEPAWA Kongress, die Leitmesse der Wasch-Reinigungsmittel, Kosmetik und Körperpflege und Parfümindustrie in Europa wird 2017 in Berlin stattfinden.

Dieses Jahr wird der SEPAWA Kongress im 7ten Jahr in Fulda stattfinden. Die Größe der Ausstellung und die Anzahl der Teilnehmer sind in diesen erfolgreichen Jahren so stark gewachsen, dass der Umzug an einen größeren Kongressstandort notwendig ist.

„Der SEPAWA Kongress hat inzwischen eine Größe erreicht, die es für uns zwingend notwendig macht zu reagieren und die bestmöglichen Bedingungen für unsere Aussteller und Besucher zu schaffen. Deshalb hat der SEPAWA Vorstand entschieden die Veranstaltung ab 2017 im Estrel Hotel & Kongresszentrum in Berlin durchzuführen. Der neue Veranstaltungsort bietet über 1.000 Zimmer, große voll ausgestattete Ausstellungshallen, moderne Konferenzräume und zahlreiche Besprechungsräume. Eine einzigartige Auswahl an internationalen Restaurants und geräumige Cateringmöglichkeiten im Hause, ermöglichen eine große Anzahl Teilnehmer in kürzester Zeit zu verköstigen“, sagt Klaus-Peter Wittern, 1. Vorstand der SEPAWA.

Der SEPAWA Kongress wird von über 2.500 Teilnehmern besucht und in der Ausstellung sind 234 Firmen repräsentiert, wobei es eine Warteliste für interessierte Aussteller gibt. Der Kongressstandort Berlin wird alle Bedürfnisse von Besuchern und Ausstellern gleichermaßen befriedigen können. Die deutsche Hauptstadt ist ein attraktiver Standort mit einer multi-kulturellen Bevölkerung – der ideale Platz für den SEPAWA Kongress in der Zukunft.

Der erste SEPAWA Kongress in Berlin findet vom 18. – 20. Oktober 2017 statt.

Der nächste SEPAWA Kongress findet in Fulda vom 12. – 14. Oktober 2016 statt.

Über SEPAWA:

Die SEPAWA ist mit über 1.500 Mitgliedern eine der größten Fachvereinigungen Europas. In vier regionalen Landesgruppen, drei Fachgruppen (Professionelle Reinigung, Legislative-Umwelt-Verbraucher, Cosmetic Applications and Technologies), der Deutschen Gesellschaft der Parfumeure in der SEPAWA und in vier internationalen Sektionen findet der interdisziplinäre Wissens- und Erfahrungsaustausch statt. Vorträge, Exkursionen und Tagungen werden von den Gruppen organisiert, darüber hinaus wird die Publikation fachwissenschaftlicher Arbeiten sowie die Erstellung von Lernmitteln unterstützt. Der jährliche SEPAWA-Kongress, der gemeinsam mit der GDCh-Fachgruppe „Waschmittelchemie“ und der DGK e.V. durchgeführt wird, zählt zu den wichtigsten Treffpunkten der Branche.